
Note from Nilphas Omellian 
 
 

I hope you are pleased with your recent purchase. I recently learned of an item you might be interested in -
- an ancient Dwemer forge, still in working condition! It is guaranteed to facilitate all armor and weapon 
repairs. I know that a person of your means and discrimination would never balk at the price of 3000 gold, 
which barely covers my own expenses (much less the cost of shipping it to Battlehorn Castle). 

 
I look forward to doing business with you soon. 

 
I remain, 

 
Nilphas Omellian 
The Merchants Inn, Market District 
Imperial City 

 

 

Note de Nilphas Omellian 
 

J'espère que vous êtes heureux avec vos récentes acquisitions. J'ai récemment appris que vous pourriez être 

intéressés par un objet - une antique forge Dwemer, toujours en état de marche ! Elle garantit de vous 

faciliter les réparations de toutes vos armures et armes. Je sais qu'une personne telle que vous et avec de tels 

moyens ne rechignerait jamais devant le prix de 3000 pièces d’or, qui couvre à peine mes propres dépenses 

(moins les frais d'expédition au Château de Cornebataille). 

 

J'attends avec impatience de faire des affaires avec vous. 

 

Votre dévoué, 
 
Nilphas Omellian 
L’Auberge des Marchand, Quartier Marchand 
Cité Impériale 
 

 


